

**SAN SEBASTIAN DE
APARICIO**

**QUINTO INFORME DE
ACTIVIDADES**

PRESIDENTE AUXILIAR MUNICIPAL
GUILLERMO ADOLFO MORA GUADALUPE

INDICE

INTRODUCCION	1
SEGURIDAD PÚBLICA	2
ADMINISTRACION PÚBLICA	4
DEPORTES	5
CULTURA	7
DIF	8
OBRAS PÚBLICAS	9
MENSAJE POLITICO	11

C. Lic. Miguel Guillermo Pacheco Pulido
Gobernador Interino del Estado de Puebla.

C. Lic. Claudia Rivera Vivanco

Presidenta Municipal Constitucional del Estado de Puebla.

C. Rene Sánchez Galindo
Secretaria de Gobernación Municipal.

Lic. Senen Morales Benavides

Director de Atención Vecinal y Comunitaria.

Ciudadanos Miembros del Cabildo de esta Junta Auxiliar.

Distinguidas personalidades que nos acompañan.

Señoras y Señores.

INTRODUCCION

Por Quinta y Última ocasión me presento ante ustedes en mi representación de Presidente Auxiliar Municipal y en cumplimiento de los Artículos 224 y 230 fracción IV de la Ley Orgánica Municipal, informo a usted ciudadano presidente municipal de puebla, ciudadanos de las colonias, fraccionamientos y unidades habitacionales que integran la junta auxiliar de San Sebastián de Aparicio y miembros que integran el Gobierno esta Junta Auxiliar, sobre las actividades de esta Administración durante este Quinto Año de mi Administración.

El trabajo realizado en este Quinto año de labores, en nuestra comunidad se ha desarrollado en un buen ambiente, a pesar de las adversidades por los tiempos de cambio que vivimos, pero con esfuerzo y dedicación, hemos respondido positivamente a las muchas necesidades de nuestra Comunidad.

De esta manera contamos con los diferentes apoyos Gestionados ante los diferentes Niveles de Gobierno para conseguir beneficios necesarios para el bienestar de todos nosotros, esto claro y con el entusiasmo y participación de los habitantes de esta gran comunidad, para lo cual les doy todo mi reconocimiento y gratitud.

GOBERNACION

JUSTICIA

Siempre y en cada Gobierno Auxiliar Municipal ha sido motivo de constante preocupación, que las actividades de la ciudadanía estén reguladas por principio de orden, armonía y equilibrio social, y para que se aplique con equidad la ley, dándole a nuestra comunidad una mejor seguridad.

En esta ocasión no ha sido menos importante nuestra administración ya que hemos recibido apoyo a través de la secretaria de Seguridad y Tránsito Municipal apoyándonos en esta jurisdicción, para tener la seguridad social necesaria, contando con el apoyo de la Policía Municipal y realizando operativos de manera coordinada, lo que ha permitido detener en buena manera los actos delictivos.

SEGURIDAD PÚBLICA

Sabedores y conocedores de que la aplicación de la ley es tarea de todos los niveles de Gobierno, no ha sido fácil, por eso la administración que encabezo trata de conservar y preservar en el ámbito de nuestra jurisdicción, el respeto a la ley y a las Instituciones de procuración y administración de justicia, logrando así una equidad en un ambiente de tranquilidad y paz social.

En relación a la capacitación y equipamiento de la corporación policíaca, los elementos están debidamente registrados ante la Secretaria de Seguridad Publica donde periódicamente se les realizan revistas tanto a los elementos como de las unidades que se usan para el resguardo de nuestra Junta Auxiliar.

Por medio de la Secretaria de Seguridad Pública Municipal se logró su apoyo para el resguardo en las distintas celebraciones tales Como las de las Fiestas Patrias, y Fiestas Patronales arrojando saldo blanco en dichas celebraciones.

Así mismo se viene apoyando a las Escuelas para el resguardo de los alumnos en horas de salida y resguardando las instalaciones.

En las Fiestas Patronales de las diferentes Colonias de esta Junta Auxiliar, se les apoya con seguridad. Por parte del Municipio de Puebla.

También se le apoya a la Iglesia, en las procesiones de nuestra comunidad.

El apoyo es constante en los diferentes Programas Sociales de la Junta Auxiliar como son entre otros, la entrega de Despensas y entrega de apoyo de oportunidades etc.

Se realizan rondines de vigilancias en las inmediaciones de la Junta Auxiliar, toda la semana y principalmente en fines de semana, contando con el apoyo de la policía auxiliar municipal.

Cabe señalar que en lo que va de esta administración se han realizado remisiones, por causa de robo a casa habitación y a transeúntes, esto gracias a vigilancia constante de la policía Municipal de Puebla.

ADMINISTRACION PÚBLICA (Gobernación)

La Administración es muy importante, ya que en ella giran las tareas diarias y cotidianas, hemos caminado bajo lineamientos del Gobierno Municipal, encabezado en su momento por el Mtro. Luis Banck Serrato Presidente Municipal Constitucional del Estado de Puebla

La atención del pueblo es importante para esta autoridad, pues nos interesa que las personas que solicitan un servicio en nuestras oficinas sean bien atendidas, por eso iniciamos nuestra administración con esta mentalidad positiva en el personal que labora en estas oficinas.

El Compromiso que hemos de hacer en esta administración es la transparencia en todos los actos mismos que compartimos con nuestro Gobierno municipal y con la sociedad misma.

ACTIVIDADES DEPORTIVAS, CÍVICAS CULTURALES Y SOCIALES

Educación y deportes

En este Quinto año de trabajo y en nuestra Administración, la educación siempre es nuestra prioridad ya que nos sirve para mejorar la calidad de vida de nuestra juventud y de todos los seres humanos en general, por eso en conjunto con mis regidores, maestros, directores, padres de familia hemos realizado actividades como son:

- ❖ hemos apoyado a las Escuelas de la Junta Auxiliar de San Sebastián de Aparicio, con los siguientes materiales como son: botes de pintura vinílica de diecinueve litros, impermeabilizante, cemento, y apoyos diversos, ya que es lugar donde nuestros niños y jóvenes, reciben diariamente los conocimientos que los ayudaran hacer mejores en el futuro.
- ❖ De recursos propios de esta Presidencia se apoyó con uniformes y balones a la Diferentes Escuelas Pertenecientes a esta junta auxiliar de san Sebastián de Aparicio.
- ❖ Hemos aumentado el número de acervo en la biblioteca, actualizando para que los alumnos y persona en general encuentren lo que buscan.
- ❖ También se realizaron donaciones de Bibliotecas Municipales aumentando el número de libros en nuestra biblioteca dando así un mejor servicio.

Así también una de mis preocupaciones es fomentar actividades sanas, como es el deporte, ya que tiene como meta final contribuir, a mejorar la salud física y mental del individuo ya que evita a que se introduzcan a los actos vandálicos y a la delincuencia, por eso hemos realizado las siguientes actividades:

Sigue vigente mensualmente el programa llamado CINEFILIA por parte del Instituto Municipal de Arte y Cultura consistente en proyectarles una película a cada una de las Escuelas de la Junta Auxiliar, esto con el fin de que los jóvenes utilicen sus cinco sentidos a través del aprendizaje en el cine obteniendo una buena respuesta en las escuelas.

continúa habilitado el servicio de internet gratuito MOVER A MEXICO, en diferentes parques de esta Junta Auxiliar y en diferentes escuelas de la junta auxiliar.

CULTURA

Gracias a que vivimos en una zona rural y teniendo un acervo tradicional y cultural hemos realizado diversas actividades, tanto para mantener nuestras costumbres y tradiciones así como para fomentar entre los estudiantes y los menores de esta junta auxiliar, llevamos a cabo y con el apoyo tanto de la Secretaría de Cultura del Gobierno del Estado y de la Secretaría de Cultura del Gobierno Municipal las siguientes actividades:

- ❖ Con motivo de las Fiestas Patrias se contó con la Actuación del GRUPO POTENCIA NORTEÑA, EL DOBLE DE JUAN GABRIEL, GRUPO LOS TELEZ Y LOS AQUELLOS, con una asistencia de más de 3500 personas.
- ❖ Se realizó desfile cívico conmemorativo de la Independencia de México con la participación de 22 Escuelas desde kínder hasta Nivel Bachillerato, con una asistencia de las de 8000 personas entre habitantes y visitantes.
- ❖ En el mes de diciembre de 2018 con motivo de las Fiestas Decembrinas se realizó una Posada, repartiendo dulces (aguinaldos) teniendo una asistencia de 800 personas, mi agradecimiento al Gobierno Municipal por el apoyo recibido.
- ❖ También este año se Encendió el Árbol de Navidad mismo que da una vista agradable en el parque de la Presidencia Auxiliar Conmemorando la Navidad.

SUBSISTEMA DIF

En esta administración y contando con el apoyo c del Gobierno del Estado de Puebla y del Sistema de Desarrollo Integral de la Familia que encabeza la señora María de los Ángeles Pérez Rosas pudimos llevar a cabo diferentes jornadas de salud y bienestar social.

Cada dos meses se continuo con la distribución gratuita de despensas para los beneficiarios CON LOS PROGRAMA "RESCATE" "INCONUT" Y DISCAPACIDAD, las cuales son más de 2000 personas beneficiadas con este apoyo y que están infinitamente agradecidas, La distribución se realizó en Biblioteca de esta Junta Auxiliar.

Se realizó un taller de verano impartido por el Gobierno municipal referente a REGULARIZACION de Primero y Segundo grado de secundaria impartido en la presidencia auxiliar municipal.

Se realizó un taller de dibujo en la Presidencia Auxiliar con una asistencia de más de 50 personas también gracias al Gobierno Municipal.

OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

Las Obras Publicas son una necesidad primordial en nuestra sociedad, hemos atendido diferentes solicitudes de obras por parte de esta comunidad y de las cuales siempre procuramos su atención y seguimiento en las distintas dependencias, encontrando respuestas a algunas necesidades tanto para obras como para los servicios públicos.

Se realizó el mantenimiento de diversas luminarias de toda la Junta Auxiliar, gestión que se realizó con el apoyo de la Dirección de Alumbrado Público del municipio de Puebla.

Se adoquino gracias a la gestión ante el gobierno municipal la calle Guerrero de la colonia fuentes de Aparicio poniendo la mano de obra los vecinos de la calle beneficiada.

Se colocó Red de Drenaje con el apoyo del Gobierno Municipal en la calle Morelos perteneciente a la colonia México 83 .

Gracias a el apoyo de Secretaria de Caminos y Puentes se logró la relaminacion del asfalto en un sentido de la calzada Alfredo toxqui de la calle ayuntamiento a la calle 124 d e esta junta auxiliar.

Introducción de la red de drenaje y agua potable en las calles: 5 de febrero, calle 2 de marzo, prolongación san diego buena vista del Barrio de Santa Cruz.

Se construyó con apoyo del gobierno municipal un tanque elevado para distribución de agua potable a las colonias san jose, yepazotla, el carmen y los cerritos.

Gracias al apoyo del Gobierno del Estado, Gobierno Municipal, Secretaria de Salud del Estado y de esta Presidencia Auxiliar Se construyó el CESSA (centro de salud con servicios ampliados) ya que este inmueble es de gran importancia para nuestra comunidad ya que no tendrán que ir hasta el centro de Puebla, ya que esta unidad brinda los servicios requeridos de salud.

En el Infonavit Aparicio se construyó una sub-comandancia regional con apoyo de la secretaria de seguridad municipal y Gobierno municipal.

Se rehabilito con apoyo del gobierno municipal una cancha de usos múltiples con gimnasio al aire libre ubicada en calle 5 de abril de la colonia 3 de mayo.

Se construyó con apoyo de los habitantes de nuestra comunidad y con apoyo de esta presidencia auxiliar el PANTEON AUXILIAR SANTA MARIA DE GUADALUPE ubicado en esta junta auxiliar de san Sebastián de Aparicio.

JORNADAS REALIZADAS DENTRO DE LA CUMUNIDAD

- Servicio de limpieza general del CAMPO SANTO (PANTEON MUNICIPAL) que se encuentra ubicado en: calle el Canal Col. Rivera de Aparicio.
- Servicio de limpieza general de jardines en el perímetro de la Presidencia Auxiliar Municipal.

MENSAJE

Hoy 31 de enero de 2019, hemos concluido orgullosamente nuestra Administración habiendo trabajado conjuntamente con el Gobierno Municipal, Mi Equipo de trabajo y con todos ustedes como Ciudadanos Responsables de su Comunidad.

Sabedores de que existe mucho camino aun por recorrer, por lograr, solo me queda exhortarlos a seguir este paso y conseguir esas metas positivas y constructivas que hagan importante y mejor a san Sebastián de Aparicio.

Manifiesto mi reconocimiento y agradecimiento al Gobierno Municipal y del Estado por el apoyo recibido en esta Administración y de los cuales estoy orgulloso de haber contado con el apoyo en el tiempo de mi administración.